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С Е Г О Д Н Я : В  счет 19 6 6 -го Этому посвящался 
1 Пленум

По большому 
счету

Вам, любители 
спорта

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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О рган А н гар ск ого  горком а КПСС и гор одского С овета д епутатов  тр удя щ и хся

Д Л Я

ОБЪЕКТОВ
ХИМИИ

В С В Я З И  с  ув ел и ч е
нием  об ъ ем о в  работ  
по стр оител ьству  

о бъ ек т ов  неф техи м и и  и 
Б ай к ал ьск ого  ц ел л ю л о зн о 
го  за в о д а  п ер ед  ангарски
ми стр оител ям и встали  
бол ь ш и е зад ач и  по п одго
товке и повы ш ению  ква
л и ф и кации  кадр ов.

П оэтом у во в сех  СМ У, 
пром ы ш ленны х предп р и я 
тиях и в у ч ебн ом  комби
нате сей ч ас в сам ом  р а з
гар е об у ч ен и е  новы х р а 
боч их и повы ш ение  
квалиф и кации кадров.

Н овы е кадры  готовятся  
с  отры вом  и б е з  отры ва  
от п р ои зв одств а . Готовят  
их л уч ш и е и н ж ен ер н о-тех 
н ич еск ие р аботники пр ед
приятии. такие, как П. Н.- 
Н овиков, А . А . М алько, 
Б . Н . Л я п ун ов , К. М. 
П одгурск и й . И. А . С ус
лов. В. Г. С ер ебр я к ов .

О собое вним ание обр а
щ ен о  на подготовку кад
р ов  м ехан и затор ов : ма
ш ин истов  экскаваторов, 
б у л ь д о зер о в , автом обиль
ны х кранов, ш оф еров . 
К р ом е того, в учебном  
к ом бинате обуч аю тся  ар 
м атурщ ики. эл ек тр освар 
щ ики. эл ек т р осл есар и .

У ж е  в этом  год у  закон
чили у ч еб у  и уш ли на 
р абот у  в ав тобазы  5 6  ш о
ф ер о в . Готовятся к сдаче  
эк зам ен ов  2 5  ш оф еров  из 
г р у п п ы  п р еподавателя  
А . М. К озл ова .

У чебны й комбинат  
С троительства превращ ен  
в п одл и н н ую  к узн и ц у  кад
р ов  стр ои тел ей  объектов  
н еф техи м и и .

Н . У Г О Р Е Л О В . 
инженер учебного 
комбината.

СВЕРХ С Е М И Л Е Т О К
Н а одном  н з  п осл ед н и х  партийны х с о б 

р аний ком м унисты  зав од а  Ж Б Й -1  реш или: 
за к а за м  неф техи м и и  откры ть зел ен у ю  
улиц у! Это р еш ен и е п од д ер ж а н о  р абоч и 
ми бр и гад , коллективам и ц ехов , п ер ед о в и 
кам и прои зв одств а . А  п ер едов и к ов  на з а 
в од е н ем ал о . Н едав н о  бы ли п одв еден ы  
пр едв ари тельн ы е итоги вы полнения ф е в 
р альского плана, и ок азал ось , что м ногие  
рабочи е у ж е  вы полнили свои  сем ил етки .

В  сч ет января 1 9 6 6  год а  работаю т б е 
тонщ ики ш естого ц ех а  А д а м а  К ов алев а , 
в сч ет  ф ев р ал я  1 9 6 6  года — м озаи ч н и к и  
В ал ер и я  Х анина и бетонщ ики Э д у а р д а  
Д обров оль ск ого .

Закон чил и  у ж е  м ай ск ую  п р огр ам м у  
1 9 6 6  год а  бетонщ ики Б о 
р иса Б ер н ац к ого , и ю ль
ск у ю  —  бетонщ ики И льи  
Ф а д еев а , сен тя бр ь ск ую  —  
каркасники ч етвер того ц е 
ха  И вана Б аш кир цев а.

П ер едов ы е лю ди  этих  
коллективов у ж е  дали  д е 
сятки тонн сбор н ого  ж е л е 
зо б ет о н а  св ер х  св ои х  с е 
м илеток.

А . К И М .

ЦЕХ КОМ СОМОЛЬСКО-М ОЛОДЕЖ НЫ Й
14 февраля комсомольцы арматурного цеха вто

рого завода железобетонных изделий собрались 
на собрпчие. Разговор шел о выполнении в срок 
заказов, в частности заказов для объектов хи-

Комсомолец Виктор Юрьев, он же начальник ар
матурного цеха, предложил собравшимся объявить 
свой цех комсомольско-молодежным. Арматурщики 
поддержали Виктора.

Молодые рабочие решили сделать свой цех пе
редовым.

Сейчас арматурный цех на
зывается комсомольско-моло
дежным. Это название арма
турщики решили оправдать 
делом: они взяли повышенные 
обязательства.

А . С В Е Т Л О В А .

«С бер еч ь  з а  д ен ь  —  час, за
н ед ел ю  —  день , з а  год —м еся ц »  
—  под таким д ев и зом  тр уди тся  
на соор уж ен и и  эст ак ад  Н П З  
бр и гада  К . В . П од аусов а . Та
кое обя зател ьств о  взято бр и га
дой на областном  сл ет е  стр ои те
лей  сиби рской  хим ии. В зятое  
обя зател ьств о  усп еш н о вы пол
н яется.

Н а снимке: ком сом ольцы
бригады  (сл ева направо) Ю рий  
Б обы лев , А натолий Батраков, 
Ш ум атв ай  М и хай л ов , А н а т о 
лий С изы х.

Ф ото В . Н Е Б О Г И Н А .

агскчаса

ПОБЕДИЛО МУЖЕСТВО
ГАВАНА. Гаваниы их ож и

дали еше 21 февраля, но не 
работали моторы трех судов, 
поврежденные в Майами, и 
четвертому пришлось вести ос
тальные на буксире. Н езадол
го до прибытия судов в порт 
на одном из причалов рыбной 
гавани Фидель Кастро сделал 
заявление корреспондентам, 
которое одновременно переда- 
валось по гаванскому телеви
дению. Фидель Кастро расска
зал подробно о создании ку
бинского рыболовного флота в 
течение ближайших пяти лет.

Как только суда пришварто
вались, на головное . судно 
поднялся Фидель Кастро. 
Капитан судна пятидесятилет
ний рыбак Хосе Гарсиа Род
ригес информировал премьер- 
министра, что янки обокрали 
все суда, унесли снасти, одеж- 

продовольствие, посуду и

даже ложки.
То же произошло и на дру

гих судах. После прибытия су
дов тут же состоялась пресс- 
конференция, в которой при
нял участие премьер-министр 
Кубы Фи
дель Каст
ро. Отвечая 
на вопро
сы коррес
пондент о в, 
рыбаки под- 
тв ер д и л  и. 
что военно- 
морские си
лы США
захват и л и  
их незакон
но в меж
дународных 
водах. Во 
время заключения 
подвергали допросам, всевоз 
можным оскорблениям.

В О К Р У Г

5 3 1 9

В С Т Р Е Ч А  С Г Е Р О Е М

В Доме культуры 
ба» для читателей 
библиотеки поселка 
ного и учащихся 27

«Друж-
детской
Цемент-

школы
прошел интересный утренник, 
посвяшенный Дню Советской 
Армии и Военно-Морского 
Флота. На это торжество ре
бята пригласили одного из ге
роев Великой Отечественной 
войны, участника Бельгийского 
сопротивления Михаила Чало- 
ва.

В Е С Н А  
КРУГЛЫЙ ГОД

М о ж е т  ли  бы ть та к о е  в о к р ест н о ст я х  А н га р ск а , 
гд е  сей ч а с  т р ещ а т  ф ев р а л ь ск и е  м орозы ? О к а зы в а 
ется , д а . И  д е л а е т с я  эт о  заб о т л и в ы м и  р у к а м и  т р у 
ж ен и к ов  К и той ск ого  м ол оч н о-ов ощ н ого  с о в х о за .

В со в х о зн ы х  т еп л и ц а х  зел ен ь  в ы р ащ и ваем ы х  
ов ощ ей  а с е г д а  н а п о м и н а е т  о  в есн е . К р угл ы й  год  
зд е с ь  с о зр е в а ю т  л ук , огур ц ы , п ом и д ор ы .

У ж е с е й ч а с  р а б о ч и е  теплицы  готов ят  р а с с а д у  п о 
м и дор ов . А  п ер в ы е к и л огр ам м ы  огу р ц о в  п ост уп я т  
в р естор ан ы  и ст ол ов ы е го р о д а  к в о сь м о м у  м арта

А . Д Н Е С Т Р О В .

Н Ь Ю -Й О Р К . В гор оде  
Палмс-Спрингс (штат Ка
лиф орния) начались п ер е
говоры м еж д у  п р ези ден 
том С Ш А  Д ж он сон ом  и

п р ези ден том  М ексики Ма 
теосом .

П редставител ь Б елого

С В Е Т А

рыбаков

Д Л Я  П Р О И З В О Д С Т В А  А Т О М Н Ы Х  Б О М Б  
ЛОНДОН. Французское правительство решило построить 

заводы для производства тритяя и дейтерия — изотопов во
дорода, необходимых для создания водородной бомбы, со
общает агентство Рейтер, ссылаясь на хорошо осведомлен
ные источники. Постройка эти* заводов обойдется примерно 
в S00 миллионов франков,

Л А Л Л Л Л Л А Л Л Л / V ',

дом а по вопросам  печати  
С эл и н д ж ер  заявил , что во 
врем я первой б есед ы  д в у х  
п р ези ден тов  о б суж д ал и сь  
проблем ы  р азор уж ен и я , 
торговы х отнош ений м е ж 
д у  С оединенны м и Ш тата
ми и М ексикой, програм 
ма « С ою з ради  п р огр ес
с а » .

И Н И Ц И А Т О Р  
ВЕЧЕРА -  

Ж Е Н С О В Е Т
Суббота. Окончен рабочий 

день. Последний автобус по
кидает первый завод железо
бетонных изделий. В рабочих 
комнатах, цехах, на полигоне 
устанавливается относитель
ная тишина.

А вечером над заводом по
плыли песни. В красном угол
ке собрались члены этого 
большою коллектива на ве
чер. посвященный Дню Совет
ской Армии.

После доклада участника 
Великой Отечественной войны,- 
а ныне начальника отдела тру
да и зарплаты Павла Петро
вича Киберева выступили ве
тераны войны, офицеры запа
са — лучшие производствен
ники управления производст
венных предприятий.

После официальной части 
оркестр заиграл вальс, и за
кружились пары.

На этом вечере никому не 
было скучно. Об этом позабо
тились организаторы,
члены женсовета техннк Эмма 
Цивилева, учетчица первого 
цеха Люпмила Квятковская, 
токарь Валентина Бабченко, 
электрообмотчица Александра 
Попова и начальник отдела 
кадров Людмила Беленова.

Переговоры двух президентов  • >



П А Р Т И Й Н Ы Е  

О Р Г А Н И З А Ц И И  

И  Т Е Х П Р О Г Р Е СС

К о л л е к т и в ы  промышлен
ных, строительно - мон
тажных организаций горо* 

да в пятом году семилетки про
вели большую работу по ускоре
нию технического прогресса, 
дальнейшему совершенствованию 
производства, внедрению новой 

техники и передовой технологии.
Достойный вклад в дело техни

ческого прогресса внесли рацио, 
нализаторы и изобретатели пред
приятий города. Только в 1963 

году в рационализаторской ра
боте принимало участие свыше 

8200 человек. Экономический 
эффект от внедренных предложе
ний составил свыше б миллионов 
рублей. Каждый 6-й работающий 
в промышленности, 8-й в строи
тельстве, 13-й в монтажных ор
ганизациях — стал рационализа
тором.

Значительная работа по активи
зации рационализаторской работы 
проведена партийными организа
циями, инженерно - техническими 
работниками, первичными орга
низациями ВОИР в коллективах 
заводов: котельно - вспомогатель
ного оборудования и трубопрово

дов, электромеханического, авто
ремонтного, цементного, гипсово
го, ТЭЦ №  1, ТЭЦ НПЗ, СМУ-3, 
СМУ-2, управлений Сибэлектро- 
монтажа, Союзтеплостроя.

Повседневное внимание вопро
сам развития рационализаторской 
работы уделялось партийным бю
ро, руководителями Иркутской 
ТЭЦ № 1 (секретарь партбюро 
тов. Гальченко, главный инженер

ПОВСЕДНЕВНОЕ ВНИМАНИЕ
рационализаторской работе

тов. Пономарев и инженер по 
бризу тов. Ващ укова).

В этом коллективе только за 
истекший год от 35"? рационали
заторов поступило 603 рациона
лизаторских предложений, из ко
торых 411 принято к внедрению 
и 346 уже внедрено в производст
во.

На протяжении года в коллек
тиве проводилась кропотливая ор
ганизаторская работа с рациона
лизаторами. Объявлялись кон
курсы по отдельным темам, а 
такж е на лучшую постановку ра
ционализаторской работы между 
цехами, проводились вечера ра
ционализаторов.

Рационализаторам прочитано 15 
лекций на технические и полити
ко-экономические темы. В чтении 
лекций принимали участие руко
водители цехов — Б. А. Коло
сов, Е. А. Почекутов, Г. И. Про
кофьев и другие. Общественно
конструкторские бюро станции 
такж е оказывают помощь рацио
нализаторам в разработке схем и 
■ертежей.

Постоянный контроль со сторо
ны партийной оранизацгии, сво
евременное рассмотрение и внед
рение в производство поданных 
предложений дает возможность 
коллективу ТЭЦ повышать на
дежность в работе технологичес
кого оборудования, культуру экс
плуатации и улучшать технико

экономические показатели.
Развитие рационализаторской 

работы, своевременное внедрение 
в производство разработанных 
организационно - технических ме
роприятий в прошедшем году в 
коллективе Ангарского управле
ния треста Союэтеплострой (на
чальник управления тов. Гамар
ник, секретарь парторганизации 
тов. Скрипни) позволило на 1,7 
процента снизить себестоимость 
строительно - монтажных работ. 
В то время. как обязательства 
предусматривали снижение их 
себестоимости только на 1,5 про
цента.

Заметно возрос уровеиь орга
низаторской работы с рационали
заторами на Китойской лесопере
валочной базе (главный инженер 
тов. Брагин, инженер бриза тов. 
Антанюк). Рассмотрение вопро
сов состояния рационализаторской 
работы на заседаниях партий
ных бюро, собраниях партийных 
организаций, оперативных сове
щаниях дало возможность увели, 
чить число рационализаторов, по
высить ответственность руководи
телей цехов за судьбу и соблю
дение сроков внедрения каждого 
предложения.

В прошедшем году выросло и 
число лучших рационализаторов. 
Среди них — технолог участка 
СМУ-2 тов. Дубров; кузнец 
СМУ-6 тов. Фильковскнй, огне-

упорщик Ангарского управления 
Союзтеплостроя тов. Бирюков, 
сдельщик санфаянсового цеха 
керамического завода тов. Со
ловьев. механик цеха деревообра
ботки Китойской лесоперевалоч
ной базы тов. Кутявин и многие 
другие.

Однако анализ состояния ра
ционализаторской работы в про
мышленных, стронтельно-монтаж* 
ных и транспортных организациях 
показал, что со стороны отдель
ных партбюро, главных инжене
ров заметно снизился уровеиь 
организаторской работы с рацио
нализаторами. Отсюда еще недо
статочная массовость, отсутствует 
гласность, обмен опытом, крайне 
слабо проводится работа по тем
никам, допускается волокита с 
рассмотрением и внедрением пре
дложений.

Только этим можно объяснить, 
что в целом по городу сократи
лось количество поданных и 
внедренных в производство пред
ложений, экономический эффект.

Особенно снизились все показа
тели в сравнении с четвертым го
дом семилетки в предприятии 
нефтяников.

Не уделяется должного внима
ния вопросам развития рациона
лизаторской работы в коллекти
вах хлебокомбината (главный ин
женер т. Иванова,секретарь парт
организации тов, Тарабрина), в

трамвайном управлении (главны# 
инженер тов. Шунков, секретарь 

. парторганизации тов. Бердников) 
и ряде других предприятий горо
да.

Задача партийных организаций, 
руководителей предприятий разо» , 
браться с постановкой раци она-- 
лнзаторской работы, не допускать 
волокиты в рассмотрении и внед
рении поданных рационализатор
ски х предложений, вникнуть в 
работу первичных организаций

Н адо шире практиковать прове* 
дение вечеров с рационализатора
ми, конкурсов, месячников, на
правленных на использование-
имеющихся резервов, повышение 
качества выпускаемой продукции, 
снижение ее себестоимости, надо 
чтобы рационализаторская ра
бота стала важнейшим звеном 
соблюдения режима экономии не 
всех участках производства, со^; 
крашения тяжелого ручного тру.* 
да, автоматизации и механизации 
производственных процессов. Это 
будет достойный вклад в дела 
выполнения решений декабрьской 
го Пленума ЦК КПСС и обяза
тельства по созданию фонда 
сверхплановых накоплений для 
развития химии.

Н. КАШИНА, 
инструктор промышленно-транс
портного отдела ГК КПСС.

1. Новые рубежи

П Р Е Ж Д Е  чем стать од
ним из передовых пред
приятий города, да и об

ласти. коллективу завода кера
мических изделий пришлось 
пройти очень трудный путь. 
Но все осталось в прошлом, и 
на заводе с течением времени 
как-то все реже вспоминают 
о былом. Слишком много за
бот и дел настоящих и буду
щих.

Успешно завершив 1963 год, 
выполнив план на 113,4 про
цента, добившись выработки 
на одного рабочего 113,6 про-, 
цента, коллектив наметил но
вые рубежи. Несмотря на 
большое увеличение плана 
шестого года семилетки, кол
лектив завода обязался выпол
нить его к 25 декабря и дать 
сверхплановой продукции в 
фонд большой химии почти на 
50 тысяч рублей.

Уже с первых дней нового 
года перед коллективом воз
никли серьезные затруднения. 
В связи с прекращением пос
тавок украинской глины при
шлось много потрудиться над 
тем. чтобы освоить технологию 
изготовления санстройиэделий 
из местного сырья. А это бы
ло нелегким делом. Д о сего 
времени каменское месторож
дение (Баянлаевскнй район) 
еше не закончено геологичес
кой разведкой, не утвержде
ны кондиции глины и ее запа
сы. К тому же разрабатывае
мый участок отличается не

постоянством состава глинозема. 
Д ля уменьшения запесоченно- 

сти сырья было внедрено гндро- 
циклонное обогащение, но и это 
не обеспечивало постоянства.Ли
тейное свойство шликера значи
тельно ухудшилось. Изделия ча-

В  Н О П И Л Н У  
Б О Л Ь Ш О Й  х и м и и

шаюшим всю судьбу производст
ва. Здесь все, начиная от пер
вичных анализов сырья до окон
чательного выпуска изделий, про
ходит через руки работников л а
боратории.

В текущем году заводу удалось 
освоить производство новых цве
тов (синего и бежевого) облицо

вочной плитки, фасонных облицо
вочных деталей восьми видов

(гый конвейер для облицовочной 
плитки. Сейчас он находится в 
стадии отработки технологических 
режимов. Проводится разработка 
сушильного конвейера для мет
лахской плитки. Во всех этих и 
многих Других работах заложен 
огромный труд работников лабо
ратории. Анализы химических со
ставов сырья, масс, подбор гла

зури, рецептов, разработка образ-

У ИДУЩИХ В АВАНГАРДЕ
сто трескались как в полуфабри
катах, так и в процессе обжига. 
Брак изделий после обжига до
стигал до 40 процентов. И толь
ко по получении 120 тонн укра
инской глины и смешивания ее 
с местной заводу удалось раз
работать технологию изготовле
ния санстройизделий, снизить 
брак до 7—8 процентов, 
значительно повысить сортность 
продукции. Сейчас изделия перо
вого сорта составляют 30—35 
процентов.

План января заводом выпол
нен на 100,4 процента. Это боль
шая победа всего коллектива, су
мевшего побороть трудности и 
встать твердо «на ноги», войти 
в производственный ритм.

2. В поиски
Ц ЕНТРАЛЬНАЯ заводская 

лаборатория. Ее по праву 
можно назвать штабом, ре-

СЕГОДНЯ 
НА КЕРАМИЧЕСКОМ 

ЗАВОДЕ

(плинтусы, карнизы, утолки плин
тусные и карнизные н т. п.), по
лучить первые образцы семи ви
дов сувениров («Мншка-сладко- 
ежка», «Косуля», «Охотник-сиби
ряк» и др.), началось изготовле
ние керамических бус.

На заводе введена в эксплуа
тацию электропечь для обжига 
плиток.

По предложению главного тех
нолога завода Иннокентия Нико
лаевича Васильева внедрен в про
изводство батарейно-столбовой 

способ отливки предметов шир
потреба, что повысило производи
тельность труда, улучшило ис
пользование производственных 
площадей и дает экономию около 
1000 рублей.

Построен сушильно-глазировоч-

пов, отработка параметров, тех
нологических процессов, экспери
ментальные испытания — далеко 
не полный подсчет того, чем за 
нимаются работники лаборатории, 
прежде чем изделие получит пу
тевку в массовое производство.

В этом году будет осваиваться 
литейно- подвялочный конвейер 
для производства санстройнзде- 
лин. Завод приступил к обору

дованию участка по производству 
уралнтовых шаров, которые ис
пользуются для помола материа
ла. Д о сих пор шары поставля
ются из города Энгельса; часто 
поставка их задерживается и по
этому нередко наблюдается не
хватка их. Завод сможет изба
виться от расходов на покупку 

шаров, стоимость которых состав
ляет 280 рублей за тонну. Сей
час подбирается масса для их из

готовления, разрабатывается тех
нология.

Понстине смелым решением 
коллектива завода является обо» 
рулование экспериментального 
участка по получению порошка 
методом распыления шликера и 
его сушки в сушильном бараба
не. Внедрение этого метода поз
волит значительно повысить про
изводительность труда, высвобо
дить 40 человек работников. Ра
достно, что ангарские керамики 
являются пионерами разработки 
технологии и создания условий 
для внедрения в производство 
этого метода.

Творцами нового, передового 
выступают начальник лаборато
рии Людмила Ивановна Ивин- 
ская, инженеры Галина Григорь

евна Дорохика, Валентина Камен
ская, рабочие экспериментального 
участка Галина Григорьевна Бо
яркина. Валентина Петровна 
Крылова. Эмма Александрбвна 
Макарова и многие другие.

В ларобаторин все учатся, по
вышают свои производственные и 
общеобразовательные зкання. Га
лина Одернхо и Нина Бокарева 
— в дошкольном педагогическом 
училнше, Мария Аксанова и Га
лина Верхозина—в Свирском хи
мико-технологическом техникуме, 
Галина Бж езовская—в Ангарском 

политехническом институте, М а
рия Асанова и Людмила Соловье
ва — на подготовительных кур
сах по подготовке в вуз, осталь
ные работники учатся в школах 

мастеров передового опыта труда.
Г. ЧАБАН, рабкор.

ПОСЛЕ ФЕВРАЛЬСКОГО 

ПЛЕНУМА ЦК КПСС

ИНТЕНСИФИКАЦИЯ сель
ского хозяйства — корен
ной вопрос земледелия, 

генеральное направление раз. 
вития сельскохозяйственного 
производства в СССР. Этой 
важнейшей проблеме был пос
вящен февральский Пленум 
Центрального Комитета КПСС. 
Пленум поставил перед совет
скими учеными задачу повы
сить уровень исследований, ус
корить разработку научных 
проблем, шире и быстрее вне
дрять достижения науки и пе
редового опыта в колхозно
совхозное производство.

В настоящее время в СССР 
научную работу по сельскому 
хозяйству ведут более 1300 
научно-исследовательских уч
реждений, расположенных в 
различных почвенно-климати
ческих зонах страны.

НАУКЛ—СЕЛЬСКОМУ ХОЗЯЙСТВУ
В каждой почвенно-клима

тической зоне имеется свой на
учно-исследовательский инсти
тут по сельскому хозяйству, 
который комплексно решает на
учные вопросы применительно 
к условиям производства своей 
зоны. В областях созданы 
сельскохозяйственные опытные 
станции, которые проводят 
свои исследования под мето
дическим руководством зональ
ного института и осуществляют 
внедрение достижений науки 
и передового опыта в произ
водство.

Кроме зональных институтов 
и областных опытных стан
ций, в СССР развернута ши
рокая сеть отраслевых научно- 
исследовательских институтов, 
опытных станций, опытных по
лей и опорных пунктов. По

каждой отрасли, культуре или 
виду животных имеется го
ловной научно-исследователь
ский институт, который в 
свою очередь, располагает се
тью опытных станций, опыт
ных полей, опорных пунктов и 
других научно-исследователь
ских учреждений.

Вся научно-исследователь
ская работа в стране осущест
вляется по единому плану. 
Начиная с 1963 года, разра
батывается и утверждается 
единый план научно-исследова
тельских работ по важнейшим 
проблемам сельского хозяйст
ва, который положен в основу 
планов всех научно-исследова
тельских учреждений страны.

На Министерство сельского 
хозяйства СССР возложено 
руководство сельскохозяйст

венными научно-исследователь
скими учреждениями и коор
динация их работы вне зави
симости от ведомственной под
чиненности.

Всесоюзной академии сель
скохозяйственных наук имени 
В. И. Ленина передано 20 го
ловных институтов по сель
скому хозяйству, работа кото
рых имеет общенаучное зна
чение.

Делается все для того, что
бы в каждой почвенно-клима
тической зоне страны иметь 
подлинный научный центр по 
сельскому хозяйству.

Советские ученые сосредо
точивают сейчас свое внима
ние на разработке более эф
фективных способов использо
вания резервов сельскохозяй
ственного производства. Р аз

рабатывается система удобре
ний, система обработки почвы, 
система борьбы с сорными ра
стениями, вредителями и бо
лезнями сельскохозяйственных 
культур для различных поч
венно-климатических зон стра
ны; совершенствуются методы 
селекции и семеноводства; 
разрабатываются методы по
вышения продуктивности ж и
вотноводства; методы профи
лактики и лечения сельскохо
зяйственных животных, а по 
ряду болезней полной их лик
видации.

Анатолий ПУХАЛЬСКИИ, 
главный ученый секретарь 
Президиума Всесоюзной
академии сельскохозяйст
венных наук имени Лени
на.
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Д ОРО ГИ Е амгарчане, юноши и девушки!
Декабрьский и февральский Пленумы ЦК КПСС и IV-R
Пленум UK ВЛКСМ, их решения стали программой

больших свершений советской молодежи. Комсомол, совет-
ская молодежь, как н весь народ, единодушно одобряют
курс ЦК КПСС, взятый на ускоренное развитие химической 
промышленности.

Программа, намеченная декабрьским Пленумом ЦК КПСС, 
по своему значению встает в один ряд с великим Ленинским 
планом ГОЭЛРО. Каждому запали в душу крылатые слова 
партии — «КОММУНИЗМ — ЕСТЬ СОВЕТСКАЯ ВЛАСТЬ, 
ПЛЮ С ЭЛЕКТРИФИКАЦИЯ СТРАНЫ, ПЛЮС ХИМИЗА
ЦИЯ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА»!..

Намеченные масштабы развития химии являются невидан
ными в мировой практике. Но нет сомнения в том, что они 
будут выполнены, и тогда советские люди за короткие сроки 
получат в изобилии продукты питания, ткани, обувь, одеж
ду и другие предметы народного потребления.

Химия облегчит наш труд, улучшит жизнь. Призыв партии 
к комсомолу и молодежи — идти на стройки большой химии 
— близок сердцу каждого из нас. Сотни тысяч юношей н 
девушек уже сейчао сооружают гиганты химической индуст
рии. С помошью посланцев комсомола введены в строй сот
ни крупных объектов на ударных стройках страны, нашей 
области.

В нашей области очень много строится я введено в эксплу
атацию новых предприятий большой химии. На этих объек
тах хорошо трудятся выпускники ангарского политехникума.

Но на этих предприятиях сегодня нужна большая армия 
епеииалистов-химиков. Мы, учащиеся химико-технологическо- 
кого отделения Ангарского политехникума, обращаемся к 
комсомольцам и молодежи города Ангарска и Иркутской об
ласти поступать учиться в наш техникум на химико-техно
логическое отделение — кузницу кадров большой химии 
Восточной Сибири.

Мы считаем, что сотни молодых людей, получивших спе
циальность химика-технолога, сумеют внести достойный 
вклад в дело строительства коммунизма.

Мы надеемся, что в новом учебном году в наши ряды хи- 
миков-технологов вольетс<Г новое пополнение, горяшее жела
нием освоить нужное стране, специальность химиков и в 
дальнейшем плодотворно трудиться на объектах большой 
химии.

Юноши и девушки Ангарска, наш техникум ждет вас!
КОМИТЕТ КОМСОМОЛА ТЕХНИКУМА,

по поручению. комсомольского собрания химико-техноло
гического отделения Ангарского политехникума.

«Дорогие друзья! Пишут вам выпускники Якутской вось
милетней школы. Мы стоим сейчас перед выбором профес
сии. Кем нам быть?! Решили — станем работниками хими
ческой промышленности: технологами, механиками. Эти спе
циальности нужны стране. Есть ли в вашем техникуме такие 
отделения? Напишите нам. Мы приедем учиться в ваш го
род.

С приветом учащиеся 8 класса школы № 2».

Такие письма 
сейчас приходят 
в Ангарский по-
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ворили тт. ЗаАпев, Кожевни-гие другие являются образ

цом для всех родителей. Они 
активно помогают школе, бе
рут шефство над неуспеваю
щими учащимися, добиваются 
того, чтобы они стали успева
ющими...

400 родителей 
было приглашено 
на конференцию.

-  — Разговор получил-
“  Школа № 19 проводит боль- ся интересный и важный.

I Ш к о л а  
I г о в о р и т 

с родителями
Я шую работу с родителями, 
Я итог которой и был полвелен 
S  на родительской конференции, 
3  посвященной связи семьи п 
Я школы.
5 — Связь эта не должна ог-
Я раннчиватъея взаимным посе- 
Я щением родителями—школы, а 
2  учителями — семьи, — говори. 
Я ла в своем выступлении ди- 
S ректор Тамара Максимовна 
Я Коваленко.
Я Родители нашей школы в 
Я этом году принимают еше бо- 
Я лес активное участие r  в о с п и - 
Я тательном процессе. Товарищи 
Я Хромов, Самуйленко, Балдано- 
Я ва, Крист организуют ннтерес- 
5  ные внеклассные мероприятия, 
Я т. Анншенко руководит круж- 
Я ком фотолюбителей. М. Алики* 
Я на — танцевальным. Баранов- 
Я скнй, Кубасова, Горбач, Ново- 
5  .тонкий, Дактаев. Ворона. Ар- 
Я иер, Лобанова, Крист и мно-

Председатель родительского 
комитета б «б» класса расска
зал о том, как комитет до
бился того, что в прошлом 
один из самых отстающих 
классов школы сейчас вызвал 
на соревнование 5 «а» — К ра
снознаменный класс — и ду
мает закончить год без второ
годников.

Выступающих было очень 
много. Онн говорили о  том, 
чтобы стало честью каждой 
семьи воспитание такого сы
на и дочери, которые успешно 
учатся, активно участвуют в 
общественной жизни школы 
уважительно относятся к 
старшим. О том. что каждый 
родитель не имеет права про
ходить мимо шалостей детей, 
должен помочь занять того, 
за кем некому посмотреть ло
ма, не допускать, чтобы дети 

стали «трудными», хорошо го-

ков, Крист.
А потом, как иа всяких 

больших совещаниях, заиграл 
горн, застучала дробь бара
бана, и в зал вошли пионеры. 
И как бы подтверждая слова 
т. Зайцева, сразу же за знаме
носцами с  барабаном на гру
ди вошел Гена Максимцов. 
Новенький шелковый галстук, 
белоснежная рубашка, широ
ко улыбающееся мальчишеское 
лицо. Разве можно было по
думать, что еще совсем не
давно он был «трудным» ре
бенком. доставил много не
приятностей преподавателям 
школы 30 н был исключен из 
нее. Теперь он член лучшего 
в школе Краснознаменного 
класса 5 «а».

Мы уверены, что общими 
усилиями родителей и учите
лей добьемся успехов в вос
питании настоящих строите
лей коммунизма, — заверили 
участники конференции. Более 
200 родителей были награж 
дены грамотами за хорошее 
воспитание своего ребенка и 
за помощь школе.

С большим вниманием ро
дители просмотрели выставку 
лучших работ учащихся, про
слушали концерт.

Н. ЛИФШ ИЦ,

Ш К О Л ЬН А Я  
Ж И ЗН Ь В ПОХОД ЗА ЗНАНИЯМИ

Ш КОЛЬНЫ Й университет культуры. Ребята 
с большим нетерпением ждали его откры
тия. Мы, учителя школы № 3, немало при

ложили усилий для того, чтобы учащиеся не 
только были слушателями нашего необычного 
университета, но и стали бы его активными ор
ганизаторами.

Мы решили открыть в нашем университете 
три факультета: литературный, живописи и му
зыки. Обо всем этом ребятам нужно знать как 
можно больше. « н д е я в

Литературным факультетом «верховодят» уча
щиеся пятых-шестых классов, конечно, под ру
ководством педагогов. Они готовят интересные 
сообщения о жизни поэтов и писателен. Седь
мые классы ответственны за факультет живопи
си. Вместе с преподавателем рисования Е. Н. 
Егоровым они будут готовить занятия своего 
факультета. Ну, а старшие, ответственные за фа
культет музыки, в содружестве с детской музы
кальной школой будут проводить занятия своего 
факультета, 
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R конпе января состоялись первые занятия. 
Ребята познакомились с жизнью замечательных 
художников И. Айвазовского и И. Левитана, 
прослушали отрывки из произведений Пушкина, 
Лермонтова, Горького. Но особенно запомнился 
детям рассказ ангарского художника М. Ж ар 
кова о творчестве своих товарищей.

Он показал репродукции их работ и. как гово
рится, полностью завладел детской аудиторией. 
Ребята задавали немало вопросов, на которые 
получили исчерпывающие ответы. Много инте
ресного узнали ребята и о композиторах Глинке, 
Чайковском, Римском-Корсакове, Даргомыжском 
а в заключение прослушали грамзаписи произ
ведений этих композиторов. Я

Хочется сказать и об оформлении зала к это- Я 
му дню. Учителя и ученики подготовили вы став-я 
ки с копиями картин, повесили плакаты с выс- Я 
казываниями великих людей о музыке, портреты 2 
композиторов. А любители литературы выпусти- Я 
ли первый номер университетской газеты «Мо- я  
лодые голоса». Я

Л . Ж АГИРНОВСКАЯ, преподаватель. Я

литехннкум до
вольно часто. Молодежь, 
откликаясь иа призыв пар
тии, идет не только 
на строительство объектов 
химической промышленности, 
но и в вузы, техникумы, что
бы стать настоящим» специа
листами.

Студенты химики-технологи 
Ангарского политехникума 
считают сейчас свое отделение 
ведущим. Не случайно на 
днях в отделении состоялось 
комсомольское собрание с по
весткой дня: «Химия — наша 
профессия».

Это был большой взволно
ванный разговор об учебе, о 
практике, о будущей специаль
ности. Мнение всех студентов 
точнее всего выразила второ
курсница Галя Коровина:

— Мы очень рады, что на
ша специальность — химия. 
Горды тем, что нам своими 
руками предстоит строить и 
эксплуатировать ведущую от
расль нашей промышленности. 
И чтобы стать настоящими

Химия—наша профессия
РЕПОРТАЖ  

С КОМСОМОЛЬСКОГО 
СОБРАНИЯ

специалистами, мы решили 
резко повысить успеваемость 
в нашей группе.

Мысль Гали Коровиной про
должила студентка 1 курса 
Катя Саковина,

— Студенты нашей группы 
тоже решили учиться на хоро
шо и отлично. И результат 
налицо. Первый семестр мы 
закончили со стопроцентной 
успеваемостью. Обещаем так 
держать и дальше.

Катя Саковина поведала 
и о том, что все первокурс
ники отделения решили стать 
комсомольцами. «На освоение 
химии мы пойдем с комсо
мольскими билетами», — так 
закончила она свое выступле
ние.

Аня Мельникова из 22 груп
пы 3 курса рассказала на соб- 

, ранни, как студенты готовятся 
к практике. Во-первых, курс

взят на то, чтобы прийти к 
ней только с хорошими зна
ниями. Студенты группы соз
дали у себя кружок техничес
кого творчества н конструи
руют сейчаг макеты установок 
нефтеперерабатывающего заво
да.

— Это поможет нам ближе 
узнать производство н на 
практике мы не будем слепы
ми, — заявила Аня Мельнико
ва.

Разговор на собрании шел 
по большому счету. Студенты 
говорили о том, что они бу
дут держать непосредственную 
связь с комсомольским шта
бом НПЗ и примут самое ак
тивное участие в дальнейшем 
строительстве этого гиганта 
сибирской нефтехимии.

На этом собрании, комсо
мольцы химико-технологичес
кого отделения приняли обра
щение к комсомольцам, моло
дежи области с  тем. чтобы 
она шла учиться специально
стям химиков. Это иужно 
стране. Ушло письмо от ком
сомольцев техникума и в 
снежную Якутию: «Добро по
жаловать!» — написали сту- 
ленты своим f l y i v i i u i M  колле
гам. А. БАИКАЛОВ.

ПУТЕШЕСТВИЕ 
В НАУКУ

Так на
зывался ве
чер, подго
товленный учащимися 7—8 
классов школы № 5. Пре
подаватель химии В. К. Блу
дова предлагает ребятам 
совершить «путешествие» на 
ТУ-104 по важнейшим 
стройкам большой химии. 
Все присутствующие в зале 
мысленно рассаживаются в 
комфортабельные кресла, н 
воздушный лайнер берет курс 
на Москву, где онн закончат 
путешествие встречей с уча
стниками декабрьского Плену
ма ЦК КПСС.

В пути они проносятся над 
Ангарском, Усольем-Сибирс- 
ким, Красноярском, Омском и 
другими городами. Перед 
ребятами красочная карта Со
ветского Союза с обозначени
ем важнейших новостроек 
большой химии. Один за дру
гим выходят учащиеся к этой 
карте и сообщают о бурном 
развитии химической промыш
ленности в различных городах 
нашей Родины.

Наконец лайнер делает «по- 
садку» в Москве. Ребята мыс
ленно переносится во Дворец

съездов, где встречаются с 
участником декабрьского Пле
нума ЦК КПСС тов. Эппе- 
лем. Он очень интересно рас
сказал о работе Пленума, о 
том, какие огромные пер
спективы открыл он для хи
мической промышленности.

—Химии нужны специали
сты, — сказал тов. Эппель, — 
и я уверен, что многие из вас 
пойдут работать в эту от
расль.

Затем начинается осмотр 
выставки «Дары большой хи- 
мин». Это продукция нефте
химических предприятий Ан
гарска. А потом химическая 
викторина, головоломки, ат
тракционы, демонстрация хи
мически* опытов и даж е хи
мический вальс. Будущие хи
мики получают призы. Хоро
ший. нужный был этот вечер. 
Много потрудились и узнали 
нового в этот день учащиеся.

Н. ХАДАЛАЕВА, 
председатель родительского 
комитета.
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Москва. В соответствии с 
решениями декабрьского Пле
нума ЦК КПСС на Дорого
миловском химическом заводе 
столицы будет создано круп
ное производство синтетиче
ской пленки и пластических 
масс.

В настоящее время на заво
де пушена в эксплуатацию 
первая очередь цеха по про
изводству полиэтиленовой 
пленки. Испытания машин бы
ли закончены в декабре про
шлого года, а с января цех 
начал выпуск товарной про

дукции.
Полиэтиленовая пленка на

ходит широкое применение во 
многих отраслях народного 
хозяйства. Обладая хорошими 
диэлектрическими способно
стями, она используется как 
изоляционный материал.
Пленка абсолютно водо- и 
воздухонепроницаема, обла
дает свойством пропускать 
ультрафиолетовые лучи, отли
чается большой морозостой
костью (до —60°С).

На машинах, установленных 
в цехе, может выпускаться 
пленка шириной от 1,2 метра 
до 6 метров и толщиной от 
40 до 200 микрон. На заводе 
ведется монтаж второй очере

ди цеха. Здесь будут установ
лены еше 8 машин, благода
ря чему производительность 
цеха возрастет в полтора ра
за.

Соревнуясь в честь предсто
ящего февральского Пленума 
ЦК КПСС, коллектив цеха 
полиэтиленовой пленки обя
зался выполнить месячный 
план досрочно.

На снимке: экструдерное
отделение цеха. Здесь прохо
дит основной технологический 
процесс от загрузки гранул 
полиэтилена до получения 
пленки. Фото А. Стужина.

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
25 февраля 1963 года» Стр. 3,
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Н А  Ф И Н А Л ЬН Ы Х  ИГРАХ

ХОККЕЙ

с ш а й б о й ПЕРВЫЕ ВСТРЕЧИ
В ВОСКРЕСЕНЬЕ в Нижнем Тагиле начались финаль

ные игры на первенство РСФСР по хоккею с шайбой.
В них принимают участие победители: первой зоны— 

«Труд* (Ангарск), второй — «Спутник» (Нижний Тагил), 
третьей— «Металлург» (Челябинск), четвертой—«Металлист» 
(Казань), пятой—«Темп* (Загорск).Такж е допущена к играм 
команда СКА Новосибирска. Игры проводятся в два круга

Проведены первые встречнг «Металлист» (Казань) — 
«Спутник» (Нижний Тагил)—3:3, СКА (Новосибирск) — 
«Металлург» (Челябинск) — 4:1, «Темп» (Загорск) — 
«Труд» (Ангарск) — 3:2. Шайбы в ворота Загорска забро-Чг 
сили Альберт Плюха и Вацлав Лоскат.

Вчера встречались: «Труд» — СКА, ^Металлист»—«ТекРи», 
«Спутник»—«Металлург». Сегодня у команд выходной.

26 февраля играют: «Металлург-»'— «Труд», СКА — «Ме
таллист», «Темп» — «Спутник». 27 февраля: «Металлист»— 
«Металлург», «Спутник» — «Труд», «Темп» — СКА. 29 фев
раля: «Труд» — «Металлист», «Металлург» — «Темп», СКА 
— «Спутник».

Календарь игр второго круга будет опубликован дополни
тельно.

В П РО Ш ЕДШ И Е субботу и воскресенье ледяная дорож
ка ангарского Центрального стадиона вновь стала 
ареной упорнейших соревнований спортсменов в мото

гонках на льду. В финале первенства СССР приняло участие 
5 мастеров спорта и 12 перворазрядников представителей го
родов: Ангарска, Владивостока, Волгограда, Иркутска, Куй
бышева, Саранска, Уфы и Хабаровска.

Среди участников хорошо известный и полюбившийся ан- 
гарчанам чемпион РСФСР 1964 года, победитель полуфинала 
СССР в г. Ангарске, мастер спорта Сталентин Тебнев (Хаба
ровск), победитель полуфннала СССР в г. Куйбышеве, мас
тер спорта Геннадий Лукин (Саранск).

Уже с первых заездов тысячи зрителей, заполнивших 
стадионы, поняли, что основная борьба за титул чемпиона 
СССР развернется между С. Тебне- 
вым и Г. Лукиным.

У обоих претендентов отличные 
мотоциклы. И тот и другой опытней
шие гонщики. Саранский спортсмен
в 19-м заезде первого дня и в 6-м второго дня первым дос
тигал финиша, оставляя позади себя С. Тебнева. Но нару
шение правил в одном из заездов отодвинуло Геннадия 
Лукина на второе место.

Набрав из 30 возможных 28 очков, Сталентин Тебнев занял 
первое место в гонках, завоевал золотую медаль и к титулу 
чемпиона РСФСР добавил еше один—чемпион СССР.

Мастер cncpia Геннадий Лукин отстал от чемпиона всего 
на два очка и стал серебряным призером.

Бронзовую медаль завоевал одноклубник С. Тебнева Ни
колай Сидоров. Призерами стали В. Шипилов (Куйбышев) 
и мастер спорта Н. Чернов (Уфа).

Явно ниже своих возможностей выступили наши -земляки 
—иркутяне и ангарчане. Если Олег Яровой и Михаил Соро- 
коумов заняли соответственно 6 и 8 места, то Юрий Ш»еи 
в первый день взял три очка — лишь в одном заезде. Его 
всегда «подводил» мотоцикл. А во второй день р первом за 
езде, столкнувшись с гонщиком Браславским, Юрий Швея

З АКОНЧИЛ О С Ь  
зимнее первенство 
области по тенни

су в закрытых помеще
ниях. Соревнования 
проходили в игровом 
зале спортклуба «Сиби
ряк».

В юношеском одиночном 
разряде Ангарск представляли 
воспитанники теннисной сек
ции спортклуба «Сибиряк», 
учащиеся 4-й и 27-й школ го
рода. впервые принявшие уча
стие в таких серьезных сорев
нованиях. Иркутские юноши, 
имеющие за плечами опыт 
многих соревнований, оказа
лись сильнее и заняли первое 
и второе места (А. Василенко 
и Н. Брюханов). Лучший из 
ангарчан, ученик 27-й школы 
Володя Тульчинскнй, занял 
3-е место. Четвертое место 
также за ангарчаннном, учени
ком 4-й школы Валерием Ми
хайловым.

Среди мужчин большого ус
пеха добился ангарский тен
нисист Олег Ячменев. Выиг
рав одиночный, парный и сме
шанный разряды, он стал аб
солютным чемпионом турнира, 
на второе место в одиночных 
играх вышел О. Налетов из 
Иркутска; на третье — ангар- 
чанин В. Макаров. Прошло
годний чемпион области среди 
юношей ангарчании Олег Пи- 
тиримов, с этого гола высту
пающий за взрослых, занял 
пятое место.

В упорной борьбе проходи
ла финальная игра мужских 

пар. О. Ячменев в паре с В.

М А С Т Е Р А
Р А К Е Т К И

Макаровым встретились с 
*0. Макаровым и И. Охот
никовым. Проиграв пер
вую партию, наши земля
ки проигрывали во второй до 
счета 2:5, но сумели собрать
ся и выиграли эту напряжен
нейшую партию, после чего 
они уже уверенно выиграли и 
третью, решающую партию.

В женском одиночном раз
ряде первое место заняла М а
рина Запруднова, второе мес
то — Светлана Ильина (обе 
из Иркутска).

В смешанных играх первен
ствовали Людмила Русанова и 
Олег Ячменев. На второе ме
сто вышли С. Ильина и И. 
Охотников.

Игры среди девушек не со
стоялись из-за отсутствия 
участников. В Иркутске их 
нет, а юные теннисистки сек
ции спортклуба «Сибиряк» 
обучаются только первую зи
му и к ответственным сорев
нованиям не готовы.

Плохо, что в Ангарске обу
чение молодежи теннису орга
низовано только при спортклу
бе «Сибиряк». Нет секани тен
ниса в таком сильном спорт
клубе. как «Ангара», имеющем 
и прекрасный спортзал, и лет
ний корт. В. КИТАЕВ, 

председатель городской
секции тенниса.

МЕДАЛИ ВРУЧАЮТ В АНГАРСКЕ
получил травму и от дальнейших соревнований отказался.

Без единого очка провел «:се пять заездов Эдуард М арке
вич. И опять «виноватым» оказался мотоцикл. Во второй 
день Маркевич из-за болезни не участвовал. А как возлага
ли ангарчане надежды на этих двух гонщиков, особенно на 
Юрия Швеиа. Даж е кто-то вынес на поле транспарант: 
«Юра! Минимум бронза!» Но куда там до бронзы.Пришлось 
транспарант унести.

Несколько сгладил огорчение лнгарчая запасной гонщик 
Юрий Посвольский. Он дважды приходил вторым, а в одном 
из заездов первым. Он набрал 13 очков и занял 10 место. 
Из 17 участников оказаться десятым не так уж в плохо для 
молодого гонщика.

Соревнования окончены. Победителям вручают медали и 
призы. Под звуки Государственного гимна СССР С, Тебнев, 
Г. Лукин и Н. Сидоров опускают-ф-таг соревнований.

С. БОРИСОВ.

В  о ч е р е д ь »  з а . . .  
п о д п и с к о й

К 400-ЛЕТИЮ 
РУССКОЙ КНИГИ

К АЖДУЮ первую субботу месяца у книж
ного магазина «Аэлита» собираются десят
ки людей. Это — книголюбы. И приходят 

они сюда затем, чтобы проверить свою очередь 
на предстоящие подписки. «Книжный староста 
города» Лев Исакович Грузман ровно в 18 ча
сов начинает перекличку присутствующих. За 
коны у книголюбов строгие: не пришел на про
верку всего лишь два раза — и ты лишен права 
своей очереди.

Сейчас в списке у Грузмана записано более 
170 человек. Но не думайте, чго «каста» книго

любов закрыла доступ в свой список! Если вы 
захотели подписаться на собрания сочинений, 
приходите к «Аэлите» 7 марта и запишитесь в 
очередь. Преимущества очереди: подписка про
изводится только по списку «книжного старо
сты»...

Нынешний год будет для книголюбов «уро
жайным». Выйдут в свет 22 новых издания, бу
дут продолжены многие издания прошлых лет. 
Всего предполагается дать подписчикам книги 
119 названий.

К концу года подписчики получат последний 
55 том Полного Собрания сочинений (5 издание) 
Владимира Ильича Ленина девяносто четвертую 

годовщину со дня рождения которого.мы будем 
отмечать в апреле. ^

Одним из интересных изданий года надо будет 
считать семь томов «Мастера искусств об искус

стве». Книги эти будут содержать статьи, пись
ма. дневники, речи, трактаты крупнейших масте
ров мирового изобразительного искусства об ис
кусстве. Дневники Делакруа, трактаты великого

Леонардо да Винчи, письма Александра Иванова, 
статьи Ильи Репина,Крамского и других художни
ков—вот лишь кратчайший перечень содержания 
книг. Кроме того, «Искусство» порадует четырех
томником Довженко. В собрание войдет все самое 
ценное из литературного наследства писателя и 
крупнейшего советского мастера кино.

15 октября наш народ будет отмечать 150-лет
ний юбилей со дня рождения Михаила Юрьевича 
Лермонтова. К этой красной дате русского ка
лендаря ГИХЛ начал издавать 4 тома Собрания 
сочинений поэта. Собрание будет пополнено но
выми материалами, найденными в зарубежных 
архивах лермонтоведом Ираклием Андроннико
вым. Любители «российской словесности» подпи
шутся и приобретут в свои библиотеки 8 томов 
Николая Некрасова, четырехтомники Веры Инбер, 

А. Суркова, А. Прокофьева, пять томов Тараса 
Шевченко, 4 тома Михаила Коцюбинского, шесть 
томов Ванды Василевской, 4 тома Аркадия Гай
дара.

Более полувека трудится в литературе Л ау
реат Ленинской премии Корней Иванович Чуков
ский—поэт, ученый, лингвист, переводчик. Сам 
Корней Иванович подготовил к печати все свое 
лучшее в выходящем в третьем квартале года 
шеститомнике. Здесь будут и «Мойдодыр», и 
«Айболит», и «Бармалей», и воспоминания о ве
ликих современниках Чуковского, и книга о ма 
.терстве Некрасова, н многочисленные статье о 
литературе.

Н. КУКЛОВ.

|! Коммунист Анатолий Петро- 
. вич Сидоров приехал в Ан- 
лгарск в 1953 году после окон

чания кулинарного училища.
Работая на фабрике-кухне, 

он оказывает большую по
мощь в подготовке кадров по
варов.

Фото М. Лермонова.

Имеются в продаже месяч
ные проездные билеты на ав
тобусы стоимостью 4 рубля 
50 коп. по маршруту «85 квар
тал —Майск», «Вокзал—Авто
станция».

Продажа билетов в кассе 
Ангарской городской автоба
зы. (128).

Ввиду отъезда срочно прода
ется плановый дом (деревянный, 
с подвальным помещением).В до
ме — паровое отопление, имеется 
колодец, огород 6 соток. Адрес: 
поселок Байкальск, улица Серова, 
дом Ki 51. Узнать в любое время.

(209).

Константинов Александр Степа
нович. проживающий в Ангарске, 
квартал 188, дом 11, кв. 31, воз
буждает дело о расторжении 
брака с Константиновой Виктори
ей Михайловной, проживающей в 
Амурской области, г. Благове
щенске, ул. Лазо, дом 17, кв. 9.

Дело будет слушаться в Ангар
ском горсуде. (186)

П о к а з ы в а е т  И р к у т с к
25 февраля. ВТОРНИК

1 9 .0 0  — П оказы вает р е
дакция «Т елевизионны х но- 

|в е с т е й » .
1 9 .1 5  — П ередач а «В стр е-  

|ч а  с сол н ц ем » .
П Э .35 —  К. Ф инн. «Д н ев 

ник ж ен щ и н ы ». Спектакль  
Ч ер ем ховского драм атичес-  

| кого театра. По окончании  
' —  «С ельский ч ас» .

Редактор В. И. ПАНФИЛОВ

В кинотеатрах 
г о р о д а

«ПОБЕДА» — Кинокомедия 
«Путь на арену». 10, 11-40, 13-20, 
15, 16-40, 18-20, 20, 21-40. Перед 
последним сеансом «Герои не уми
рают».

«ПИОНЕР» — Тайник на Эль
бе. 10. 11-35, 13-10, 14-45, 16-30, 
18-05, 19-40, 21-15.

Зеленый зал — Так было. 16, 
18-45. Кому улыбается жизнь. 
17, 19-45, 21-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» — У твоего 
порога. 10, 11-55, 13-50, 15-45,
17-40, 19-35, 21-30. Производится 
предварительная продажа биле
тов на кинофильмы «При исполне
нии служебных обязанностей» и 
«Живые и мертвые».

«ЭНЕРГЕТИК» — Куклы сме
ются. 15, 17, 19.

«ЮНОСТЬ» — Киносборник. 
10. Особняк на Зеленой. 11, 12-50, 
14-40. 16-30, 18-20, 20-10, 22.

«МИР» — Новый широкоэкран
ный фильм «Живые и мертвые» 
(1 и 2 серии демонстрируются од
новременно). 10, 13-40, 17-20,
20-55.

«АНГАРА» — Широкоэкранный 
фильм «Отверженные». 1 серия-* 
15, 19. 2 серия—17, 21.

С 26 февраля — Круг. 15, 17, 
19, 21.

Медведев Григорий Антонович, 
проживающий в Ангарске, квар
тал 26, дом 7, кв. 4, возбуждает 
дело о расторжении брака с 
Медведевой Дианой Дмитриев
ной, проживающей в Ангарске, 
8-й район, ул. Железнодорожная, 
8. кв. 1.

Дело будет слушаться в Ан
гарском горсуде. (198).

Чумакова Галина Гавриловна, 
проживающая в Ангарске, квар
тал 89, квартира 30, дом 103 
возбуждает дело о расторжений 
бпака с Чумаковым Геннадием 
Ивановичем, проживающим в 
Ангарске, квартал 51, дом 3, кв.4.

Дело подлежит рассмотрению в 
Ангарском горсуде, (188)
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